
Hund aus dem Ausland? Ja/Nein/Warum?

        

Warum einen Hund aus dem Ausland?

oder Tierschutz muss grenzenlos sein!

  

  
      

        

Vielleicht stellen Sie sich die Frage, warum jemand einen Hund aus dem Ausland nehmen sollte, wo doch die Tierheime in Deutschland auch oft überfüllt sind?

Die Antwort darauf finden Sie sehr schnell, wenn Sie sich ein ausländisches, in unserem Beispiel, ein italienisches "Tierheim", einmal ansehen.

Es gibt keine Tierschutzgesetze in Italien!

Man nennt sie dort "Canile" und jeder, der gerade keine andere Geschäftsidee besitzt, kann sich ein Grundstück von der Kommune finanzieren und errichtet dort ein "Hundelager".
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Hund aus dem Ausland? Ja/Nein/Warum?

Die Kommunen zahlen dem Inhaber pro Hund 5 € am Tag. Somit ist es natürlich sehr lukrativ, so viele Hunde wie möglich aufzulesen, einzufangen etc. und sie lebenslänglich dort zu inhaftieren. 
Die eigentliche Kapazität wird dabei weit überschritten und die medizinische Versorgung komplett vernachlässigt. So vegetieren die armen Wesen krank, verletzt, oft auch alt, blind und gelähmt, bis zu ihrem Lebensende in dunklen Betonlöchern dahin.
Hunde in deutschen Tierheimen haben somit im Vergleich den Himmel auf Erden.

Hunde, die das Glück haben, nicht aufgegriffen zu werden, laufen Gefahr, zu verhungern, zu verdursten oder vergiftet, erschlagen oder einfach "nur" überfahren zu werden.
Chancen haben sie ebenso wenig, außer über uns und Sie, als künftiger Besitzer eines ausländischen Hundes!

Dazu kommt, dass in den deutschen Tierheimen das Adoptionsangebot an Hunden relativ dürftig ist. Überwiegend hoffen dort große und Anlagehunde, wie auch solche mit schweren "Macken" darauf, endlich eine Familie zu finden.
Kleine und gut sozialisierte Hundenasen sind dort eher die Ausnahme. Und da ist es doch allemal besser, einer armen Hundeseele aus dem Ausland ein Zuhause zu bieten, als sich einen vom Züchter zu holen!

Ausländische Hunde verfügen in der Regel über ein ausgesprochen gutes Sozialverhalten, sind meist Katzen gewöhnt und glücklich und zufrieden, wenn sie endlich "ihren" Menschen gefunden haben.

Deshalb unsere Bitte: Wenn Sie Ihre Familie um einen Vierbeiner vergrößern möchten, sehen Sie sich doch einfach einmal unsere Schützlinge an. Wir sind sicher, es wird einer dabei sein, der Ihr Herz erobert.

Was die Frage nach der Rassemischung betrifft, so können wir oft nur vermuten und bitten:
Denken Sie nicht an 5 oder 10 cm Schulterhöhe mehr oder weniger. Sie wissen ja bei Ihren Kindern auch nicht, ob sie mal 1,70 oder 1,73 Meter werden, Sie haben sie einfach lieb, so wie sie sind, ODER?
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